

BURUH

Baksos, Kapolres dan Bhayangkari Berikan Tali Asih ke Anggota

Ciamis - CIAMIS.WARTABURUH.COM

Jun 25, 2024 - 14:04



CIAMIS ~ Polri terus tebar kebahagiaan di momen peringatan Hari Bhayangkara ke-78. Tidak hanya berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, di lingkungan internal pun turut dilaksanakan. Ini seperti yang dilaksanakan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar berbagi kebahagiaan di momen penting institusi Polri.

Tebar kebahagiaan kali ini, Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan bakti sosial ke anggota Polri yang sedang mengalami sakit menahun. Dimana ini dilakukan dengan mendatangi langsung kediaman anggota untuk memberikan semangat.

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis Ny. Indri Akmal. Turut serta hadir para perwira dan anggota serta pengurus Bhayangkari Cabang Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian bersama di internal institusi Polri. Dimana Polri solid bersama saling suport dan mendukung satu sama lain.

"Bakti sosial mengunjungi anggota yang sakit menahun sebagai bentuk kepedulian antara pimpinan ke anggota maupun sesama anggota Polri. Semoga ini menjadikan semangat anggota yang sakit untuk terus berjuang melawan sakitnya hingga bisa sehat kembali dan bertugas bersama melayani masyarakat," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., se usai mendatangi salah seorang anggota yang sakit di wilayah Cikoneng, Selasa (25/6/2024).

"Silaturahmi mengunjungi anggota yang sedang sakit tidak hanya sebatas di momen Hari Bhayangkara tetapi secara intens dan berkelanjutan sudah ditanamkan sebagai bentuk kepedulian bersama sesama Korps Bhayangkara. Kami juga turut berikan tali asih, semoga ini berkenan dan bermanfaat," kata AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, hari ini dirinya bersama pengurus Bhayangkari mendatangi kediaman bapak Aiptu Ukar Hidayat dan Brigadir Argen. Keduanya kini sedang berjuang melawan penyakitnya yang sudah menahun di alaminya.

"Kami turut berdoa agar Bapak Ukar dan Argen bisa sehat dan pulih kembali. Mereka kini sedang berjuang dan kami harapkan mereka berdua terus semangat menjalani cobaan yang dihadapinya. Bagi keluarga agar selalu bersabar dan berjuang pantang menyerah mendukung suami dan kepala keluarga sampai diberikan kesembuhan, amiin," kata AKBP Akmal.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.